
 

第 1646回（8月 19日）例会報告 
＊点    鐘    田邉 弘司会長 
＊ロータリーソング  奉仕の理想 
＊４つのテスト 
＊会長報告      田邉 弘司会長 
＊幹事報告      島崎 義春副幹事 
＊出席状況報告    鈴木 敬一郎会員 
＊ニコニコ報告    五十幡 和彦会員 
＊委員会報告 
   親睦・家族委員会  前澤 忠委員長 
   R財団委員会    田島 博夫副委員長 
   雑誌・広報委員会  古田 稔委員長 
＊ 卓話  
   行田市消費生活相談員  金木 長子 氏 
    「消費生活相談の現場から」 
 

会長報告 
 
                          会長  田邉 弘司 
               

北京オリンピックで

は、日本選手が活躍し

ています。特に、女子

選手の活躍が目立ちま

す。今の社会状況がス

ポーツにも反映してい

るように思われます。 
 
今日の歌は、「浜辺の歌」、歌の舞台となった浜辺の

場所は、はっきりしないそうです。人それぞれの浜辺

を想像してお聞き下さい。 
 

 
 
浜 辺 の 歌 

作詞：林 古渓 
作曲：成田為三 
 

あした浜辺を さまよえば 
昔のことぞ しのばるる 
風の音よ 雲のさまよ 
よする波も かいの色も 
 

幹事報告 
 
 

副幹事 島崎 義春 
             

高根沢幹事、検査入院 
のため今週と来週、幹事

報告をさせて頂きます。 
１、８月２６日(火)、 
例会前理事会が開催さ

れます。理事の方、よ

ろしくお願いします。 
２、８月３０日(土)、奉仕プロジェクト部門 B 部門セ

ミナーが、川越氷川会館で開催されます・ 
３、８月３１日(日)～９月１日(月)は、ゆかた例会です。 
  詳しくは、この後委員会報告にて前澤委員長より

説明があります。 
４、９月９日(火)、RC三クラブ合同例会がベルヴィア

イトピアにて吹上 RCのホストで開催されます。
１８時００分登録開始、１８時３０分点鐘です。

よろしくお願いします。  



出席報告 
鈴木 敬一郎会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 39名 23名   2名 60.98% 

 
ニコニコ報告 

田邉会長 
  本日は、金木長子様、卓話よろしくお願いします。 
  高根沢幹事は、8月 18日、羽生病院に入院されま

した。10日位の入院だそうです。一日も早い退院
をお祈りいたします。 

小澤誠会員 
  この度、BS 時代劇専門チャンネルの瓦版ニュー

スの川柳に当選して、8月 11日より 17日まで計
30回放映されました。お手許の写しをご覧頂けれ
ば幸いです。 

  金木長子様、本日は大変御苦労様です。 
清水会員 
  金木さん、本日はご苦労さまです。 
斉藤会員 
  消費生活相談委員、金木長子様、本日の卓話よろ

しくお願い致します。 
古田会員 
  雑誌・広報、今日はよろしく！！ 
横川会員 
  久し振りに仕事をしたら「腱鞘炎」になってしま

いました。年ですね！！ 心配をおかけしました。 
矢澤会員 
  金木先生のお話、楽しみにしています。 
渡辺会員 
  申し訳ありませんが、所用により早退させていた

だきます。 
島崎会員 
  今週、来週、代理で幹事報告をさせていただきま

す。失敗は大目にみてください。 
前澤会員 
  ゆかた例会、よろしくお願いします。 
五十幡会員 
  本日は、ニコニコ担当、よろしくお願いします。 
小澤健会員 
  金木長子様、卓話、楽しみにしております。 
 

同文  細井会員・上原会員・春日会員・鈴木会員 
    倉持会員・新井会員・田中清会員・松岡会員 
    戸ヶ崎会員 
 

委 員 会 報 告 
 
             雑誌・広報委員会 
               古田 稔委員長 
              
             ロータリーの友より 

１、P４２ 会員の義務 
 (例会出席・会費納入・ 
 雑誌の講読）ロータリー

会員の再確認とした、お

気持ちで一読を・・ 
２、P１６ ロータリーの目的（前橋東 馬場誠さん 
投稿）地域社会のリーダーであれば（一般市民）も 
ロータリーに入会できることになったという投稿 
ガバナー月信より 
１、P６ 第五グループガバナー補佐（熊谷籠原） 
 吉野光治さんが、補佐就任の弁を語っていますので、

当クラブ補佐訪問までに（人となり）一読してみた

らいいと思います。 
２、P12 R財団推進・補助金委員長 細井保雄氏の

任務とお願いの記事、是非一読を・・・ 
３、P1４ ブライダル委員会が、活性化しているよう

で、喜ばしい事だと思っています。 
             
親睦・家族委員会      前澤 忠委員長 
 8月 31日（日）～9月 1日(月)のゆかた例会、37名
のかたに出席をいただいております。親睦・家族委

員会では、31日、午後 3時からお待ちしております。 
 皆様、お車に気をつけていらしてください。 
 
R財団委員会       田島 博夫副委員長 
 8月のレートは、106円になっています。会費と共
にいただいた分を 8月中に送金したいと思います。 
 追加のかたがいるようでしたら、来週までにお願い

致します。 
 
 
 



卓   話 
 

「消費生活相談の現場から」 
行田市消費生活相談員   金木長子氏 

   

 
 
 私は消費生活相談員の仕事を始めて８年あまりにな

ります。消費生活相談は行政サービスのひとつです。

市民から寄せられる消費生活トラブルに関する相談に

応じています。最近は消費者庁の問題で私たちの仕事

について報道されることが多くなってきました。しか

し実際に被害にあって相談に訪れるまでどのような相

談をしているか知らない方が大多数だと思います。言

い換えれば消費相談を受けないでいるということはト

ラブルにあっていない幸せな状態にあるといえます。 
 現在の日本は経済状態があまりよい状態になく、勝

ち組負け組といいわれるように格差が広がってきてい

ます。そのような社会の閉塞感のなかで手っ取り早く

お金をもうけるには高齢者・障害者など社会的弱者を

騙してもつかまらなければよいということで横行して

いるのが架空請求・振込め詐欺・ヤミ金・マルチ商法

悪徳商法の被害です。高齢者を狙った訪問販売による

リフォーム被害・和服の次々販売・出会いサイトの詐

欺・ワールドオーシャンファームえび養殖･外国為替証

拠金取引・ロコロンドン取引などの利殖商法などきり

がありません。それはまた手をかえ品をかえ次々とバ

ージョンアップしていきます。私が仕事を始めたころ

は悪徳商法を取り締まる法律も甘く、かつ罰則もゆる

く、つかまってもわずかな罰金を払っても十分に利益

がでるため、やり得になっていると社会の状況があり

ます。最近は法律もだいぶ厳しくなり警察も詐欺や特 

 
 
 
 
 
定商取引法違反などで検挙して報道されることも多い

のですがつかまるのは氷山の一角でしかありません。

根本的な状況は今も大きく変わっていません。 
 消費生活相談では実際に被害にあったからから相談

をうけ業者に連絡を取り実際に交渉をして解決に導く。

事前の問い合わせに情報提供して被害の発生を未然に

防ぐ役割を担っています。   
 
 
 
 
プロフィール 
金木長子 かねきちょうこ 
平成７年  独立行政法人 国民生活センターにて消

費者専門雑誌「たしかな目」編集部雑誌

の編集に携わる。 
平成１２年 鴻巣市商工課で消費生活専門相談員とし

て勤務 
平成１３年 上尾市生活情報センターでも消費生活相

談員として勤務、現在にいたる。 
平成１６年 行田市にて消費生活相談員として勤務し、

現在に至る。 
                                          

                                  

 
 
 
 
 
 

      


